

les malades, de tous ceux et celles qui donnent de l'argent, de leur énergie, qui s'engagent !

Essayons, comme nous le demande Paul dans la 2ème lecture (Ep 4, 1-6), de «mener une vie digne de l'appel que nous avons reçu.»

Soyons généreux, partageons notre temps, nos talents, notre argent. Il faut souvent peu de choses pour rayonner d'une présence riche, porteuse d'espérance et de vie. Par exemple, un sourire ne coûtant rien qui produit beaucoup, un petit geste d'attention qui restimule, un regard encourageant qui valorise.

Donnons le peu que nous avons à Jésus et il en fera quelque chose de grand !

Micheline DUBLANCQ

Samedi 27 juillet

18h30 (L) Messe pour Marthe et Gilbert TISSIER et pour la famille DELEU-VANRIEST, Roger LELEU.

Dimanche 28 juillet – 17^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

10h30 Messe à COMINES – SAINT CHRYSOLE

Merc. 31/7 (B) le chapelet est suspendu et reviendra en septembre.

Samedi 3 Août

Pas de messe.

Dimanche 4 Août – 18^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

10h30 (L) Messe du SOUVENIR pour les défunts de Juillet :

Mme Madiana MADDENS-THITECA,

Mr Jean-Pierre DELMOTTE

Mr Roger LELEU.

Pas d'agenda.

Paroisse N.D. du PARTAGE
Bousbecque – Linselles
www.paroissendlyspartage.fr

27 juillet 2024
17^{ème} du Temps ordinaire B
nddupartage@gmail.com

Dans le cycle de l'année B, on lit l'Évangile selon saint Marc. Pendant cinq des dimanches d'été, nous interrompons la lecture de l'évangile de saint Marc, pour lire le fameux chapitre six de saint Jean. Il s'agit d'un long récit qui commence par la «multiplication des pains», et qui se poursuit avec le «discours sur le Pain de Vie».



Dans l'évangile (Jn 6, 1-15), Jésus nourrit **5 000** personnes avec seulement **5** pains d'orge et **2** poissons. Cette scène est inspirée du récit du prophète Élisée, dans le livre des Rois, (1^{ère} lecture 2 R 4, 42-44) où celui-ci nourrit 100 personnes avec 20 pains d'orge.

La multiplication des pains par le Christ a été possible grâce à la générosité de ce jeune garçon. Certains exégètes

ajoutent : c'est sans doute grâce à cette générosité que d'autres personnes présentes décidèrent eux aussi de partager le peu qu'ils avaient... Et il y en eut pour tout le monde, il y eut même des restes. Souvent nous faisons cette même expérience lors d'un pique-nique. Chacun partage ce qu'il a apporté et à la fin il y a des restes.

Jésus nous dit aujourd'hui : «Apportez vos cinq petit pains d'orge et vos deux poissons, et voyez ce qu'on peut en faire».

Lorsqu'il y a des besoins, nous ne pouvons résoudre le problème seul. Mais avec Dieu et avec les autres, nous pouvons améliorer la situation. Le Seigneur a besoin de notre contribution, si petite soit-elle. Dieu ne fait pas de miracle à partir de rien, il les fait à partir des cinq petits pains d'orge et des deux poissons.

Dieu a besoin de toi, des associations comme St Vincent de Paul, LFTA, du don du sang, de la banque Alimentaire, de ceux et celles qui visitent